

IWO

Bhabinkamtibmas Desa Pasir Putih Cek dan Bantu Warga Korban Akibat Hujan Disertai Angin Kencang

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.IWO.OR.ID

Feb 9, 2025 - 09:37



Sumbawa Barat, NTB — Bhabinkamtibmas Desa Pasir Putih, Brigadir Moh. Zulkipli Hadi, melaksanakan pengecekan dan membantu warga yang rumahnya mengalami kerusakan akibat hujan disertai angin kencang. Kejadian tersebut terjadi di Dusun Pasir Putih Selatan, Desa Pasir Putih, Kecamatan Maluk, Kabupaten Sumbawa Barat, Sabtu (08/02/2025).

Dalam kegiatan tersebut, turut hadir Kepala Desa Pasir Putih, Bhabinkamtibmas, serta anggota Linmas yang bersama-sama turun langsung ke lokasi untuk memastikan situasi tetap aman dan warga yang terdampak mendapatkan bantuan yang diperlukan. Mereka segera menilai kerusakan yang terjadi pada beberapa rumah yang atapnya terbang akibat tiupan angin kencang, serta membantu memperbaiki kerusakan sementara untuk meringankan beban warga.

Brigadir Moh. Zulkipli Hadi juga mengimbau kepada seluruh warga Desa Pasir Putih agar tetap waspada dan berhati-hati terhadap cuaca ekstrem seperti hujan dan angin kencang yang dapat terjadi sewaktu-waktu. Ia meminta warga untuk memastikan bangunan rumah mereka tetap aman dan tidak ada benda-benda yang dapat terbang atau membahayakan keselamatan. Selain itu, ia juga mengingatkan agar warga tidak ragu untuk segera melaporkan kejadian atau permasalahan yang ada kepada Bhabinkamtibmas setempat, guna mengantisipasi terjadinya keributan atau gangguan kamtibmas yang dapat terjadi dalam situasi darurat seperti ini.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini menunjukkan sinergi yang baik antara pemerintah desa, Bhabinkamtibmas, dan masyarakat. Hal ini merupakan bentuk kepedulian dan respons cepat yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas dan jajaran kepolisian dalam membantu warga yang terkena dampak cuaca ekstrem. Ia juga mengingatkan kepada warga untuk selalu menjaga solidaritas dan saling membantu dalam menghadapi bencana alam.

"Kegiatan ini berjalan dengan aman dan lancar, serta mendapatkan apresiasi dari masyarakat setempat atas respons cepat dan perhatian yang diberikan oleh pihak kepolisian dan pemerintah desa. Keberadaan Bhabinkamtibmas yang aktif di tengah masyarakat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga Desa Pasir Putih, serta menegaskan pentingnya kerjasama antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di desa," ujarnya.
(Adb)